

Agustín Jiménez asume la dirección general de Cabify México

Ciudad de México, a 24 de septiembre de 2019. Cabify México anuncia cambios en su estructura directiva. Después de ser liderada por Ramón Escobar, **la empresa referente de multimovilidad en México da la bienvenida a Agustín Jiménez**, quien hasta hace unos días desempeñaba el cargo de director regional en Ecuador, Panamá y República Dominicana.

El mexicano Agustín Jiménez Mijares, Licenciado en Mercadotecnia y Gestión de Ventas por la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (UPAEP), inició su camino en el ecosistema de movilidad urbana y Empresas de Redes de Transporte en Easy como city manager de la Ciudad de México. Desde entonces, fue ganando experiencia y conquistando nuevos cargos, hasta llegar a Cabify en 2016 donde colaboró como consultor interno en Latinoamérica, director general de la Ciudad de México, para más tarde ser director general de los equipos de Panamá, Ecuador y República Dominicana.

“Me siento muy honrado por asumir este nuevo reto en Cabify, empresa que ha sido mi casa desde hace muchos años. Mi compromiso es continuar con este reto que se ha venido realizando a nivel mundial tras la integración de las plataformas que unifican taxis, autos privados y alternativas de movilidad eléctrica. Con ello seguiremos fortaleciendo el escenario de la multimovilidad en México, con una oferta innovadora y sustentable en beneficio de usuarios, socios conductores y, en general, de las ciudades donde tenemos presencia”, comentó Agustín a su llegada como director general de Cabify México.

Por su parte, Ramón Escobar deja una empresa consolidada en México, para abrirse camino en una nueva industria. En su paso por Cabify, su experiencia sirvió para realizar movimientos estratégicos como la integración de los servicios de Easy y los monopatines eléctricos de MOVO a la plataforma de Cabify, con lo cual se posicionó como la aplicación pionera de multimovilidad en el país.

De esta manera inicia un nuevo ciclo directivo en Cabify, en el que Agustín Jiménez liderará un equipo de profesionales en uno de los principales mercados para la compañía a nivel mundial; donde continuará con el reto de seguir fortaleciendo el autoempleo por medio de un programa integral de beneficios para socios conductores, así como reforzar aspectos de seguridad para usuarios y socios conductores.

Acerca de Cabify

Cabify, empresa adherida al Pacto Mundial de la ONU, pone en contacto a usuarios particulares y empresas con las formas de transporte que mejor se adaptan a sus necesidades. Su principal objetivo es el hacer de las ciudades un mejor lugar para vivir. Para ello, busca descongestionar las calles proporcionando, a través de la tecnología, una opción de transporte segura y de calidad.

En 2019 Cabify integró a Easy en su plataforma, ambas empresas pertenecientes al holding Maxi Mobility, con lo cual brinda servicio bajo la categoría "Taxi" (o "Economy") en su aplicación. Este movimiento estratégico hace avanzar el plan de Cabify de construir la plataforma de multimovilidad líder en América Latina y Europa, y garantiza que Cabify brinde más servicios a sus socios conductores, y taxistas aliados, así como más disponibilidad a sus pasajeros.

Fundada en 2011, en Madrid, Cabify se extendió, a los pocos meses, a América Latina y actualmente está presente en Argentina, Brasil, Chile, Colombia, Ecuador, España, México, Panamá, Perú, Uruguay, Portugal y República Dominicana y se adecua a las particularidades de las más de 130 ciudades en las que opera. Con un equipo casi enteramente latino, se destaca por apostar por el talento local, generando empleos en una industria que está siendo transformada por la tecnología. Cabify, como parte de su compromiso de ser una empresa socialmente responsable y, en línea con los Objetivos de Desarrollo Sostenible de la Agenda 2030 de la ONU, es la primera MaaS en América Latina y Europa en compensar el 100% de las emisiones de CO2 generadas por su operación.